



Garagen übers Ohr gehauen

Eine 53-jährige Frau stand gestern als Beschuldigte vor dem Strafgericht. **5**

Schmutziger Donnerstag

In Sattel und Küssnacht (Bild) herrschte fasnächtliches Treiben. **7, 13**

Erfolgreiche Methode

Der Einsatz von Drohnen rettete letztes Jahr 19 Rehkitze. **40**

Gesamtausgabe Luzerner Zeitung

AZ 6430 Schwyz | 161. Jahrgang | Nr. 44 | Fr. 1.80 | www.bote.ch

Klosterhügel erhält ein Alterszentrum mit Park

Ingenbohl Das Institut Ingenbohl plant die Zukunft des Klosterhügels. Aus einem Wettbewerb ging das Siegerprojekt für ein neues Alterszentrum hervor.

Silvia Camenzind

Provinzoberin Schwester Tobia Rüttimann sprach am Mittwoch vor Nachbarn und Behördenmitgliedern von einem intensiven Prozess. Aus einem Architekturwettbewerb ging aus fünf eingereich-

ten Projekten das Siegerprojekt für ein neues Alterszentrum auf dem Klosterhügel hervor.

Der Neubau wird das Pflegeheim St. Josef ersetzen, das erst nach Vollendung der Bauarbeiten abgebrochen wird. Der Neubau entsteht im Bereich der heuti-

gen Durchfahrtsstrasse. Künftig ist der Hügel autofrei. Am Standort des St. Josef entsteht ein luftiger Park. Laut Schwester Tobia wird nun die konkrete Planung in Angriff genommen. Eine Eröffnung Ende des Jahres 2022 bezeichnete sie als sportliches Ziel. **5**



Das Kloster (links) und das Thesianum (rechts) bleiben bestehen, das Pflegeheim in der Mitte wird abgebrochen und versetzt. Bild: Silvia Camenzind



So soll das künftige Gebäude aussehen. Bild: Andreas Seeholzer

Hopfräben ohne Hochwasserschutz

Bezirk Schwyz Der Bezirk Schwyz legt erneut ein Baugesuch für die Erneuerung Camping Hopfräben inklusive Neubau des Betriebs- und Nebengebäudes öffentlich auf. Dies ist bereits die zweite Auflage – nun aber ohne den Hochwasserschutz, der in einem Beschwerdeverfahren von der Regierung infrage gestellt worden war. (see) **3**

Tödlicher Unfall wird neu untersucht

Ried-Muotathal Weil im ersten Strafverfahren Zuständigkeitsfehler begangen worden sind, muss der tragische Unfall, der am 22. November 2016 in Ried-Muotathal den Tod eines 17-jährigen Mofafahrers forderte, neu untersucht und neu zur Anklage gebracht werden. Dies hat das Kantonsgericht Schwyz entschieden. (one) **3**

HEUTE

Ratgeber	4
Leserbriefe	4
Plus-App	5, 7, 13
Immobilien	10
Marktplatz	12
Küssnacht	13, 15
Kirche	14
Spiel und Spass	16
Zentralschweiz	17
Kinderseite	18
Fernsehen	20
Stellen	21-24
Börse	32
Sport	33-37
Wohin man geht	38, 39
Letzte Seite	40



Schwyzer Schwäne regulieren

Kanton Die Schwyzer Regierung möchte den Bestand der Schwäne regulieren und hat dazu ein Verfügung erlassen. Laut dieser soll künftig die Hälfte aller Schwaneneier angebohrt und damit nicht ausgebrütet werden. (see) **9**



Roman Schaad schaffte es ins WM-Viertelfinale

Langlauf An der nordischen Ski-WM im österreichischen Seefeld zeigte der Unterberger Roman Schaad eine ansprechende Leistung. Im Sprint der freien Technik überstand er als einziger Schweizer die Qualifikation und schied erst im Viertelfinale aus. Am Ende belegte er den 24. Schlussrang.

Die sehr warmen Temperaturen setzten einigen Fahrern zu. Auch der 25-jährige Schwyzer betonte: «Die Bedingungen waren sehr schwierig. Insbesondere die Aufstiege kosteten sehr viel Kraft.»

Bei den Frauen schied die formstarke Innerschweizerin Nadine Fähndrich in den Halbfinals aus. (rob) **33**



Roman Schaad verpasste den Einzug ins Halbfinale. Bild: Keystone

Sportförderung setzt Kompetenzen fest

Kanton Das kantonale Sportförderkonzept des Kantons Schwyz trat am 1. Januar in Kraft. «Der Hauptgrund für die Ausarbeitung des neuen kantonalen Sportförderkonzepts war die Feststellung der Finanzkontrolle, dass vieles nicht transparent sei», erklärt der zuständige Regierungsrat Michael Stähli. «Ab dem kommenden Sommer können Verbände, Vereine und Athleten über das Internet praktisch selber errechnen, was ihnen zusteht.» Pro Jahr werden rund 700 Unterstützungsgesuche eingereicht. (red) **5**



Internetkurse für Staatsanwälte

Luzern Längst nutzen Kriminelle das Internet für ihre Machenschaften. Die Luzerner Staatsanwaltschaft will dabei nicht länger zusehen; kürzlich forderte Oberstaatsanwalt Daniel Burri mehr Spezialisten. Diese können an der Staatsanwaltschaftsakademie ausgebildet werden, die der Uni Luzern angesiedelt ist.

Bedarf nach Spezialisten wächst

Schon dieses Jahr wird ein dreiteiliger Kurs für Ermittler und Staatsanwälte angeboten. Vermittelt wird Wissen über herkömmliche Delikte, die sich vermehrt im Netz abspielen, etwa Betrug, aber auch über eigentliche Internetdelikte wie Hacking. Der Bedarf nach Spezialisten ist laut Fachleuten gross. (avd) **17**



Maler Strüby AG
Dipl. Malermeister
Gipser • Maler • Gerüstbau



6440 Brunnen
www.malerstrueby.ch



MÄTTIVOR SCHWYZ
ZUHAUSE ANKOMMEN

Grosszügig konzipierte Wohnräume, feinste Böden und die elegante bulthaup Küche sorgen für eine komfortable Wohnkultur, die keine Wünsche offen lässt.

Wir beraten Sie gerne: Cimag AG | +41 44 395 44 44 | maettivor.ch